

NOMS: Florent – Paul.

## Les soirées au théâtre

JEUDI: au théâtre des Mathurins

Dernier Coup de Ciseaux est une pièce de théâtre interactive jouée plus de 1000 fois et qui a reçu le Molière 2014 de la Meilleure Comédie.

Ce fut une pièce très comique et très intéressante. Nous étions impliqués dans la pièce depuis le début et nous avons beaucoup aimé le fait d'être extrêmement attentif à chaque faits et gestes des acteurs. Nous avons beaucoup aimé le fait qu'ils improvisent en fonction de notre jugement. Globalement, cette soirée au théâtre a plu à tous le monde. Puis, personnellement, j'avais envie d'y retourner le lendemain pour savoir la suite de l'histoire si l'accusé était quelqu'un d'autre que celui que nous avons vu.



VENDREDI à la Comédie Française :



➤ La pièce de Marivaux La Double Inconstance :

Cela représentait l'histoire d'un homme qui était fou amoureux d'une femme, mais il se rendit compte qu'il s'était menti à lui-même sur ses sentiments et qu'il était amoureux d'une autre femme.

➤ L'hommage à Molière : tous les ans, le 15 janvier la troupe de la Comédie Française se réunit et chacun dit une phrase d'une des oeuvres de Molière. C'est à cette date que la troupe se renouvelle.

